



Equipo de Tejo de Sura



Equipo B de Bolos de Positiva Compañía de Seguros

## ¡Regresemos a los escenarios de forma segura!

*A lo largo de este año, el Encuentro Cultural y Deportivo Fasecolda ha venido reactivando las actividades deportivas habituales de manera presencial.*

### **Andrés Barrantes**

Coordinador Encuentro Cultural y Deportivo de Fasecolda

De manera paulatina y aplicando las normas de bioseguridad establecidas por los entes distritales y con el acompañamiento de las cajas de compensación familiar, Fasecolda ha buscado el reencuentro de la gran familia aseguradora.

Durante el primer semestre se realizaron los torneos de tenis de mesa, tenis de campo y billar que, por ser deportes individuales, nos permitieron tener control sobre los aforos y adaptarnos a una nueva realidad en la que debemos tener en cuenta todas las medidas de

bioseguridad y autocuidado que nos ayuden a disminuir los riesgos de contagio del COVID-19.

Ahora que comenzamos el tercer trimestre del año, hemos trabajado en la realización de actividades de equipo, es así como el pasado 21 de agosto, se inició el torneo de bolos con una participación de 25 equipos en la Bolera Compensar. Al mismo tiempo, en los escenarios de Campín 5, inició el torneo de fútbol 5 masculino, el cual cuenta con la participación de 7 equipos.



Equipo de Fútbol 5 masculino de Previsora S.A.



Equipo B de Bolos de BBVA Seguros Colombia

El avance en el proceso de vacunación y la disminución de los índices de contagio y ocupación de UCI son nuestros principales aliados para avanzar con esta reactivación de las actividades de bienestar del gremio asegurador, las cuales vemos necesarias después de más de un año en el que hemos estado laborando desde casa.

También es importante que los participantes seamos conscientes de nuestra gran responsabilidad en las competencias, es fundamental atender las recomendaciones de bioseguridad, no solo en el campo deportivo, sino desde el momento en que salimos del hogar y hasta que regresemos, esto con el fin de minimizar el riesgo y así proteger el entorno familiar y laboral.

Próximamente continuaremos con el desarrollo de nuestro cronograma, en el que se realizarán las competencias de voleibol y minitejo, en ambos casos modalidad mixta, estas competencias tienen su fecha de inicio en septiembre y octubre, respectivamente, las personas interesadas pueden encontrar toda la información al respecto en la página web [encuentro.fasecolda.com](http://encuentro.fasecolda.com).

De igual manera, estamos trabajando en la realización del primer torneo de voleibol arena, una nueva actividad que ingresa al Encuentro Cultural y Deportivo, con

el fin de ofrecer nuevas opciones de recreación a los colaboradores del sector asegurador. Además, para las personas que aún no pueden realizar actividades en conjunto, estamos trabajando en una competencia de ciclismo mediante la utilización de simuladores virtuales, en la que esperamos contar con gran participación, dado el auge de este deporte como actividad recreativa durante la pandemia.

Otra de las actividades que realizaremos para finalizar nuestro cronograma de 2021 es la carrera virtual 5K y 10K, evento atlético que el año anterior tuvo gran participación de los colaboradores; inicialmente estaba programada para el mes de mayo, de manera presencial en la pista atlética de la Unidad Deportiva el Salitre, pero ahora la realizaremos en noviembre.

Quedan todos cordialmente invitados a participar de estas actividades, que esperamos seguir realizando, siempre y cuando las cifras de la pandemia nos ayuden. El éxito de esta presencialidad radica en la responsabilidad de cada participante con las medidas de bioseguridad y autocuidado, además del avance en el proceso de vacunación, que es otro factor que nos ayuda a disminuir los riesgos y poder iniciar un retorno gradual a la vida que teníamos antes de la pandemia. 